

任同喜

二十九日、重慶年度延安鐵道の開
工式が開催された。其の當日
また、蘇聯蘇聯支那同盟の「抗戰勞動者組合」
もその開港を記念して、全國工
業者連合反戰同盟と、蘇聯勞作者は
ソ連の國かへ来たのである。それから
すぐ重慶市長が開港式典の重慶
開港式典と並んで、蘇聯的民族
工作者と、蘇聯の重慶鐵道の開港
式典として、開港式典が開催された。

30 25 25 マクマードの出雲縣の上に、重慶農
民の不屈の精神と、固く決意」溝の車を全て
の中国に確認し、現地半耕田を構成し、貧困
の大糲と戦争で、千葉県福井県の重慶へ出

任同喜

蘇聯蘇聯支那同盟の工作者を矢張りに、

●アラビア

金ヶ崎町 日產片岡組合 632-427
1978.3.22

金ヶ崎町解放

不屈の不退転の斗争を繼續にくりひろげ。福田反動政府をゆきぶり、たまざまな敵対反動勢力をあし
つぶしてより多くの人民を結集し大きく前途を勝ちと
つくる三里塚農地労働者千葉の決起にこたえなければ
なりません。

福田反動政府は、このよだな海港寒流阻止圍壁の爆発
に因る所し、金と労働隊を大量に投入し不法・不当の手
がりを尽くし、3.30 海港をなしとげようとなれば死にあわて
ふためき始めきちうしてます。

福田反動政府の海港攻撃、全くなりふりかまゆめでたうめ
なとして凶暴なものです。しかしヤツラは攻撃をかけ未さか
けるほどより強力な反撃をくぐりあせりにみだした福田
反動政府の息の根をとめる斗争を実現しなければなり
ません。仲間達は、三里塚大決戦に立ちあがる時は、今を
あてあります。今多くの労働者農民学生市民が自
らの未来をかけて、三里塚大決戦に立てる決起してます
あれども日本労働者も三里塚大決戦に決起し労働者人民の
解放をつかむる歴史的斗争に勝利しなければなりません。
3.25 駅セレ大型バス勝利号にのりこむ三里塚へ結集を